

2015 クリスマス IN 上熊坂

“クリスマス・キャンドルファイヤー&  
ビンゴ大会” 訪問

平成27年12月23日(水)

上熊坂区のクリスマス会を訪問しました。このイベントは今年度、初めての試みとして区と育成会が協力し、開催したとのこと。上熊坂区は、菅原小と中津第二小 両方の小学校区に分かれているため、各小学校を通じて児童と保護者に参加を呼びかけ、当日は参加者と主催者を含め 約 130 人の賑やかな会になりました。



読み聞かせの大きな絵にビックリ！



大人も子どもと一緒に体を動かしてゲーム

5人の火の精によるキャンドル点灯のあと、関戸里江子さんの讚美歌とピアノに合わせてみんなで合唱。次に、小学校で読み聞かせの活動をしている団体「マルベリー（中津第二小）」「ポエム（菅原小）」のみなさんによる読み聞かせ。「マジック愛川クラブ」の方々のマジックと腹話術。区の役員さん指導による、広い体育館を一杯に使っての体を動かすゲーム。最後に、お楽しみのビンゴゲームをしてプレゼントをもらい、子ども達はニコニコです。「いろいろな人たちに協力してもらって今日の会ができました。」との杉山区長の言葉を受け、子ども達から「ありがとうございました！」の声があがり、会は終了しました。曇り空の寒い日でしたが、楽しんだ子ども達は元気に帰って行きました。

区長の言葉通り、団体間の連携がすばらしい成果へと繋がったイベントでした。

今回の取材は、団体からのご依頼を受けうかがいました。登録団体のみなさま、取材のご希望がありましたらサポセンまでご連絡ください。